

Tiene deuda trayectoria descendente.-SHCP (Reforma 06/09/18)

Tiene deuda trayectoria descendente.-SHCP (Reforma 06/09/18) Jessika Becerra Cd. de México (06 septiembre 2018).- La deuda de México tiene una trayectoria descendente como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB) y pocos países están en esta situación, señaló José Antonio González Anaya, Secretario de Hacienda y Crédito Público.

"Lo más importante es que pocos países tienen una deuda con una trayectoria descendente como porcentaje del PIB y una deuda que es la mitad como porcentaje de la economía de España, de Estados Unidos", comentó el funcionario luego de participar en la 12 Convención de la Asociación De Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Asofom). La economía mexicana, agregó, enfrentó vientos en contra en los últimos años que se sortearon bien. González Anaya fue cuestionado sobre si existe posibilidad de contagio de la economía mexicana por la crisis en Venezuela. "Vamos a seguir trabajando a través de finanzas públicas sanas y de una conducción prudente", respondió. En su presentación, destacó que las Sofomes tanto reguladas como desreguladas han colocado más de 800 mil millones de pesos de 2012 a marzo de 2018. Recordó que fue uno de los impulsores de la desregulación de los intermediarios no bancarios en 2007, lo que dio origen a las Sofomes, las cuales -consideró- que han tenido resultados fantásticos. Detalló que en 2012 había 21 Sofomes reguladas y a la fecha son 46, y que la cartera de estas entidades subió de 39 mil 660 millones de pesos a 384 mil 782 millones de pesos en ese periodo. En tanto, las Sofomes desreguladas disminuyeron de 2 mil 926 a mil 577, mientras que su cartera aumentó de 301 mil 900 millones de pesos a 521 mil 925 millones de pesos. El Secretario de Hacienda destacó que el dinamismo del crédito de las Sofomes se vio potenciado por la reforma financiera y que a marzo de 2018, el sector tiene un índice de morosidad (cartera vencida entre cartera total) de 2 por ciento, mientras que su índice de cobertura de cartera vencida fue de 155 por ciento. En tanto, Adolfo González Olhovich, presidente nacional de la Asofom, mencionó que el organismo agrupa a 174 Sofomes que han dado crédito en todo el País.